

NOTIZEN

MESSKIRCH

**Der Turnverein Meßkirch** lädt alle Mitglieder, Freunde und Gönner am Freitag, 28. März, zur 153. Hauptversammlung ein. Beginn ist um 20 Uhr im Vereinsheim des Sportvereins Meßkirch. Auf der Tagesordnung stehen die Totenehrung, die einzelnen Berichte, Ehrungen und Neuwahlen. Wünsche und Anträge können bis zum 26. März bei der 2. Vorsitzenden des Turnvereins eingereicht werden (martina.mueller@t-online.de) oder unter der Telefonnummer 0 75 75/ 23 61.

**Oldtimerfreunde Meßkirch** und Umgebung: Am Samstag, 29. März, 20 Uhr, findet die Jahreshauptversammlung der Oldtimerfreunde Meßkirch und Umgebung im Hotel „Adler“ – Alte Post (Obergeschoß) statt. Neben den üblichen Berichten stehen turnusmäßig wieder Wahlen an.

**Tennisclub Meßkirch:** Am Samstag, 29. März findet ab 9 Uhr auf der Anlage im Buhlen der 1. Arbeitseinsatz zur Instandsetzung der Plätze statt. Über viele Helfer freut sich die Vorstandschaft.

LEIBERTINGEN

**Katholische Landjugend Altheim:** Hauptversammlung am Samstag, 29. März, um 19.30 Uhr im Bürgerhaus in Altheim. Unter anderem stehen auf der Tagesordnung Wahlen und einer Satzungsänderung.

SAULDORF

**Der Kirchenchor Rast-Bichtlingen** veranstaltet am Samstag, 29. März, um 20 Uhr im Pfarrsaal in Bichtlingen seine Hauptversammlung. Unter anderem stehen Ehrungen auf der Tagesordnung. Der Versammlung geht ein gemeinsamer Gottesdienst um 19 Uhr in der St. Matthäuskirche Bichtlingen voraus.

**Der Gemeindevwahlausschuss** tagt am Montag, 31. März, 17.30 Uhr, im Bürgerhaus Sauldorf. Auf der Tagesord-

# Zwei verwegenen Gesellen

**Peter Pan kommt:** Marie Beck spielt im Musical Käpt'n Hook und Elias Hensler verkörpert Bootsmann Smee

VON SANDRA HÄUSLER

**Bichtlingen** – Piratenkäpt'n Hook und sein Bootsmann Smee kreuzen die Säbel. Hook ist der unangefochtene Kapitän des Piratenschiffs „Jolly Roger“ und Anführer der Piraten von Nimmerland. Smee ist Hooks tollpatschiger Assistent und steht ihm am nächsten. Hook und Smee sind zwei der Hauptfiguren im Peter-Pan-Musical, welches im Mai in Sauldorf aufgeführt wird. Marie Beck schlüpft in die Rolle des Hook, an ihrer Seite steht Bootsmann Smee, dargestellt von Elias Hensler.

„Käpt'n Hook ist ziemlich böse, er gibt viele Befehle“, beschreibt

Marie Beck aus Rast ihre Musicalrolle. Der Kapitän habe zwei Gesichter. Eigentlich wünsche er sich tief im Innern eine Mutter, sei aber dennoch böse. „Es wird spannend, diese zwei Gesichter von Käpt'n Hook zu zeigen“, freut sich die 13-Jährige. Im Gegensatz zu seiner Mannschaft verfüge der edel gekleidete Piratenkäpt'n über gute Manieren, fährt Marie fort. Hook ist der Erzfeind von Peter Pan. Dieser Feindschaft ging ein einschneidendes Ereignis voraus. Während einer Auseinandersetzung mit Peter Pan verlor der Kapitän seinen rechten Arm. Diesen warf Peter Pan in den Rachen eines Krokodils. Fortan trägt Käpt'n Hook rechts eine Hakenhand. Das Krokodil verfolgt Hook buchstäblich, ist begierig nach dem Rest des Kapitäns. Hook wiederum hat eine unbändige Angst vor

„Es wird spannend, diese zwei Gesichter von Käpt'n Hook zu zeigen.“

**Marie Beck**

„Smee ist der tollpatschige Assistent von Käpt'n Hook. Er muss immer die schwer umzusetzenden Befehle des Käpt'ns ausführen.“

**Elias Hensler**

Elias Hensler (links) spielt im Peter-Pan-Musical, das im Mai in Sauldorf aufgeführt wird, den tollpatschigen Bootsmann Smee, Marie Beck (rechts) ist Käpt'n Hook.

BILD: HÄUSLER



Die Serie

➤ Rund 250 Aktive aus der Region Meßkirch bereiten in Sauldorf unter Federführung des Kinder- und Jugendchors „Lautlos“ und des Kirchenchors Rast-Bichtlingen das Musical „Peter Pan“ vor. Der SÜDKURIER begleitet die Vorbereitungen mit einer Serie. Wer spielt den Peter Pan? Wer verkörpert den Käpt'n Hook? Wie kommt das Stück auf die

Bühne? Oder: Wer entwirft die Kostüme? Auf diese und viele andere Fragen wird es in der Serie, die in loser Folge erscheint und elf Teile haben wird, Antworten geben. Zu sehen gibt es das Stück dann am 10. und 11. sowie am 17. und 18. Mai auf der Bühne des Sauldorfer Bürgerhauses.

➤ Der Vorverkauf startet am Freitag, 11. April, in der Zeit zwischen 13 und 18 Uhr im Sauldorfer Bürgerhaus. Ab Montag, 14. April, gibt es die Karten in der Meßkircher Volksbankhauptstelle. Reservierte Platzkarten kosten 10 Euro, ermäßigt für Kinder bis 14 Jahren 6 Euro. (mos) [www.suedkurier.de/peter-pan](http://www.suedkurier.de/peter-pan)

dem Krokodil. „Ich habe schon dreimal bei den Musicals mitgemacht, aber dies ist meine erste Hauptrolle“, sagt die Schülerin. Sie besucht die achte Klasse an der Heimschule Kloster Wald. Seit der ersten Klasse singt Marie Beck im Kinder- und Jugendchor, mittlerweile bei den „Teenies“. Sie tanzt gerne. Außerdem spielt sie Klarinette und Klavier. „Smee ist der tollpatschige Assistent von Käpt'n Hook“, sagt Elias Hensler über seine Musicalrolle. „Er muss immer die schwer umzusetzenden Befehle des Käpt'ns ausführen.“ Smee's Sensibilität will so gar nicht zu einem Piraten passen. Smee steht oft auf der Seite von Wendy und Peter Pan, würde sich gerne auf die gerade populärere Seite schlagen. Der Pirat Smee ist Elias Hensler wie auf den Leib geschneidert, denn der Zwölfjährige aus Wackershofen ist für jeden Spaß zu haben. „Ich verstehe mich mit Marie gut“, erklärt Elias. Die beiden Hauptdarsteller bezeichnen sich als „gutes Team“. Elias Hensler besucht die sechste Klasse des Martin-Heidegger-Gymnasiums in Meßkirch. Seit neun Jahren singt er im Kinder- und Jugendchor, mittlerweile ebenfalls bei den „Teenies“. Im Musical „Die zehn Gebote“ spielte er 2011 einen Sklaven, im Musical „Der König der Löwen“ 2009 eine Hyäne.

## Hoher Leistungsstand durch gute Ausbildung